
 

 

若者と地域をつなぐプロジェクト～国語・算数・理科デザイン！～ 
生徒会執行部は秋田県主催の「若者と地域をつなぐプロジェクト」に参加しています。これは、観察を通して

地域を体感し、自分の素直な気持ち・視点で「表現したい、伝えたい」と思ったことを何らかのカタチで表現す

るプロジェクトです。これまで、いつも通っている通学路を「通楽路」にしようと注意深く通学路を観察してき

ました。今後は、地域に密着しながら活動し、３月の報告会に臨む予定です。 

この活動には１年生チーム「momosada」、２年生チーム「闇鍋」というチームで参加しています。今回は、２

チームについて、各リーダーから説明してもらいました！ 

 

１年生チーム「momosada」リーダー 佐藤朱華  ２年生チーム「闇鍋」リーダー 須田琳人 

 

 

 

 

 
 

 

生徒会アンケート報告 
昨年実施した生徒会アンケートの集計結果をお伝えします。たくさんの意見の中から、いくつかピックアップ

して紹介します。 

①学校生活について改善してほしいことや疑問に思

っていること 

②次年度の学校祭の要望 

 

・セーターのみの着用を許可してほしい 

→体温調節がしにくいから 

・スマートフォンの使用を許可してほしい 

→調べる用に使いたいから 

・売店が欲しい 

→自販機だけでは不便だから 

・行事を増やしてほしい 

→コロナによって行事が減ったから 

・整容検査の緩和 

→厳しいから 

・e-sports 大会 

→e-sports も一般的になってきているから 

・ビンゴ大会 

→全員で楽しめると思ったから 

・花火 

→綺麗だから 

・男女装コンテスト 

→面白そうだから 

・スマートフォンの使用 

→思い出を残したいから 

 今回出た意見をもとに生徒会や委員会、先生方と検討を進めていきたいと思います。生徒会アンケートにご協

力頂きましてありがとうございました。 
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「momosada」チームは、１２月の

ワークショップ後に話し合いを増

やし、メンバー内の理解をより深

めるようにしました。現在は、地域

と繋がれるような案を考えていま

す。 

 

私たち闇鍋は地域と繋がるようなキャ

ンペーンを企画しています。新型コロナ

ウイルスの影響で、様々なことに制約が

ありますが、限られた範囲内で最高の活

動になるように努めています。詳細が決

まったら、校内にポスターを貼るので皆

さん見てみて下さい！ 

 



校長先生・教頭先生との座談会報告 
昨年末、校長先生と教頭先生と生徒会アンケート結果を基に座談会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケート 
今回は生徒会内で「お年玉の使い道」というテーマでアンケートをとりました。その集計結果を

まとめました！ 

 

・漫画 

・ライブグッズ 

・貯金 

 ・ダンスシューズ 

 ・新しいベース 

 ・スケボーの組み立て 

 ・アルバム、グッズ 

 ・服 

 ・ワイヤレスイヤホン 

 ・興味のたし 

 ・AIR PODS PRO 

 

皆さん今年はいくらお年玉をもらえましたか？今年はコロナ禍ということもあり、なかなか親戚

に会うことが出来なかった人も多いと思います。頂いたお年玉は大事に使っていきましょう！ 

１２月２２日（火）に校長先生・教頭

先生と座談会を行いました。生徒会アン

ケート結果を基に、新屋高校の校則に関

すること、学校祭のことなどに関する情

報交換を行いました。また、学校運営に

関する考えや想いなども聴くことがで

き、生徒会運営の方向性などについても

学べる貴重な時間となりました。 

より良い学校を目指すために、先生方

と情報共有しながら色々と企画立案を進

めていきたいと思います。 

文責 須田琳人         

 


